



Fotos: Corcoran

A un centenar de personas ligadas a la ganadería bovina atrajo la actividad realizada en la comuna de Río Verde, donde hubo exposición de ganado Angus.

Primera Expo Angus y Jornada Ganadera 2024 en Río Verde

La Municipalidad de Río Verde en conjunto con la Asociación de Criadores de Angus Magallanes desarrollaron la Primera Expo Angus y Jornada Ganadera del año 2024, la que fue considerada todo un éxito por los asistentes y organizadores, logrando reunir a más de 100 personas en torno a charlas técnicas y exposición de ganado.

Este evento, que se realizó en una carpa instalada en la explanada de la comuna de Río

Verde, buscaba fortalecer la participación comunitaria y fomentar el sector productivo local, la ganadería, actividad pionera de la región, siendo uno de los pilares económicos de la comuna de Río Verde, con más de 25 mil cabezas de ganado bovino.

La Expo Angus y Jornada Ganadera ofreció una plataforma para que ganaderos locales y de comunas aledañas compartieran conocimientos y experiencias. Las charlas técnicas abordaron

temas relevantes para el sector, como sanidad, reproducción y manejo de recursos.

La Municipalidad de Río Verde y la Asociación de Criadores de Angus Magallanes agradecen a todos los asistentes por su participación activa en cada una de las actividades.

Asimismo, agradecen a todas las empresas y/o instituciones que colaboraron con esta actividad: Bien común de Estancia Río Verde y familias

Santelices, Concha y Marinovic; Club de Rodeo y disciplinas ecuestres de Río Verde; Agromarín; Transportes Kamke; Zoetis; Asociación Angus Chile; Asociación Angus Argentina; y Empresas Corcoran.

Por último, el municipio, reitera su compromiso con el sector productivo y se compromete a seguir trabajando para fortalecer la ganadería y otros sectores clave de la economía local, concluye un comunicado.